

# BOSSMAN

## Dalam Rangka Merti Desa Wonoyoso, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Menyaksikan Pagelaran Wayang Kulit

Nasruloh - [KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 23, 2023 - 11:12



KEBUMEN-Dalam rangka Merti desa Wonoyoso, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serka Sukardi dan Sertu Badri menghadiri dan menyaksikan pagelaran wayang kulit semalam suntuk yang bertempat di balai desa Wonoyoso Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Sabtu

(19/08/2023).

Pagelaran wayang kulit oleh Dalang Ki Eko Suwaryo dengan mengambil lakon "Kresna Duta" yang diselenggarakan oleh Pemerintah desa Wonoyoso ini dihadiri oleh Bupati Kebumen, jajaran Forkopincam Kuwarasan, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Perangkat Desa Wonoyoso, Kades se Kecamatan Kuwarasan, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan segenap tamu undangan lainnya serta warga masyarakat desa Wonoyoso dan sekitarnya.

Kepala desa Wonoyoso, Imam Maskuri mengatakan bahwa, "pagelaran wayang kulit semalam suntuk dalam rangka Tasyakuran Desa Wonoyoso sekaligus dalam rangka memperingati HUT Ke-78 Republik Indonesia ini adalah sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat, berkah dan karuniaNya seperti limpahan rezeki hasil panen, keselamatan, ketentraman dan keselarasan hidup dalam tatanan masyarakat". Ungkapnya.

Ketua panitia Tasyakuran desa Wonoyoso, Budiyo, S.Pd menambahkan, "Dipilihnya pentas seni wayang kulit dalam rangkaian selamat desa tersebut karena wayang kulit pada dasarnya media yang ampuh untuk menyampaikan pesan moral kepada masyarakat. Selain itu, wayang dianggap hiburan yang kerap dijadikan tuntunan berdasarkan alur cerita yang positif", ujarnya.

Sementara Sertu Badri selaku Babinsa diwilayah desa Wonoyoso menyampaikan bahwa, "Acara ini mendapat antusias yang tinggi dari warga masyarakat, hal ini terlihat dari banyaknya warga yang datang untuk menyaksikan pagelaran wayang kulit semalam suntuk, Alhamdulillah semua rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar tertib dan aman", pungkasnya

Redaktur : Nasruloh